

Einige kurze Info zum Jahresanfang

Frühlingsbeschreibungen

Für die einen ein immer wieder lästiges Thema, für die anderen eine Hilfe für ihre Zucht. Die LB soll als Instrument zur Bestimmung der eigenen Zucht angesehen werden. Es soll Aufschluss durch Betrachtung eines Außenstehenden geben. Es soll mir aufzeigen, wo ich mit meinem Tier stehe und was ich durch Zucht noch verbessern kann. Bei Tieren ab 8 Monaten ist das besonders wertvoll, da ich ja immer entscheiden muss, mit welchen Tieren ich weiter züchte oder nicht. Auch auf die kommende Herbstshow des NWKS, ist es von Vorteil. **1.** Als Kriterium welche Tiere ich mitnehmen soll und **2.** Falls für die Teilnahme eine Züchterische Tätigkeit benötigen würde
Anmeldeschluss ist der 31.1. 2022

Aktivitäten

Die Projektgruppe, die sich der Probleme bei den Bestimmungen zum gesetzlichen Tierschutz mit dem täglichen Auslauf in den Bergen, sowie den Vorschriften für Ausstellungen, hat dem BLV ihre Vorschläge unterbreitet. Nach ersten Rückmeldungen werden diese Themen in einer der nächsten Sitzungen diskutiert.

Im- und Export von Tieren

Dem Aufruf zur Mithilfe in eine Projektgruppe haben sich 5 Personen gemeldet. Wir hatten eine Sitzung und haben einen Lösungsvorschlag vorbereitet, den wir dem BLV einreichen möchten. Dieser Lösungsansatz sieht so etwas wie eine Quarantänestation vor, in der eine Gruppe Tiere für den Export zusammengestellt werden, dort 12 Monate sein müssen, die nötigen Untersuchungen erfüllen müssen und dann exportiert werden dürfen. Dies kann natürlich auch durch ganze Höfe erfüllt werden. Allerdings darf keinerlei Tierverkehr in den 12 Monaten in diese Gruppe geschehen.
Ob wir damit durchkommen werden wir sehen.

Die anderen Projekte wie Herdebuch und Anpassung der Standards bei der LB sind noch am Laufen.

Es ist wieder ein Jahr vergangen und wir beschäftigen uns mit dem Jahresabschluss und der GV 2022 und hoffen diese mit Euch durch führen zu können.

Zuletzt, suchen wir dringend eine oder zwei Personen die bereit sind, im Vorstand mitzuarbeiten. Schön wäre es, wenn sich diese Person im Bereich Homepage und EDV auskennt und/oder längerfristig auch dem Zuchtwart aushilft und später diese Aufgabe übernehmen könnte. Aber auch Personen die das nicht können, aber ein Herz für Neuweltkameliden haben, sollen sich doch melden unter markus.kyburz@nwks.ch.

Wir wünschen euch eine gute Zeit und freuen uns, euch an einem unserer Anlässe im 2022 wieder begrüßen zu dürfen.

Im Namen des Vorstandes,
Markus Kyburz